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      Annotation

    
        
          Объектом выпускной квалификационной работы является окружающая среда Арктики, предметом деятельность ПАО «Газпром» в Арктике.
Целью данной работы является: Разработка принципов и концепции управления влиянием технологий, применяемых ПАО «Газпром» на окружающую среду в Арктике. 
 Автором был проведен анализ природно-ресурсного потенциала Арктики, рассмотрены основные экологические проблемы. 
Дана характеристика деятельности компании «Газпром» и ее основным технологиям, применяемым в Арктике.
Была проведена оценка влияния технологий на окружающую среду Арктики, использован экспертный метод экологического оценивания.
Разработаны концептуальные положения управления экологически безопасным недропользованием, основанные на применении технологий Industry 4.0 для мониторинга состояния оборудования.
Использование концепции управления экологически безопасным недропользованием, основанного на применении технологий Industry 4.0 позволит вовремя предупреждать и устранять опасность выбросов вредных веществ в окружающую среду.
        

        
          The subject of graduate qualification work is the environment of the Arctic, the subject of activity of PJSC Gazprom in the Arctic.
The aim of this work is to develop principles and concepts for managing the impact of technologies used by PJSC Gazprom on the environment in the Arctic.
 The author conducted an analysis of the natural resource potential of the Arctic, examined the main environmental problems.
 The Author also gives the characteristics of the activities of the company Gazprom and its main technologies used in the Arctic.
An assessment of the impact of technology on the Arctic environment as made by the author. The expert method of environmental assessment was used.
Conceptual provisions for the management of environmentally sound subsoil use based on the use of Industry 4.0 technologies for monitoring the status of equipment have been developed.
The use of the concept of environmentally friendly subsoil use management, based on the application of Industry 4.0 technologies, will help to prevent and eliminate the risk of harmful emissions into the environment.
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